

各地本・総支部青年女性委員長からの メッセージ



三宅 孝幸
(福山電気区)

岡山地本

新入社員のみなさん、入社おめでとうございます！
岡山地方本部青年女性委員会で委員長をしている三宅孝幸です。

仕事は福山電気区で電車などに電気を供給している架線や駅の照明などの設備管理を行い、日々お客様の笑顔を支えている重要な仕事をしています。

社会人として新たな人生がスタートし、希望と不安でいっぱいだと思います。私もそうだったのが懐かしく感じます。

そんな中、困ったときや悩んでいる時に、助けてくれる先輩たちがいるのが「JR西労組」であり、「青年女性委員会」です。

私のいる岡山地本では、BBQや観光名所でのウォークラリー、花見など楽しいイベントを開催し、職場だけでは知り合うことが出来ない多系統の方たちと交流する場を設け「仲間づくり」をしています。仲間がいれば、仕事もプライベートも充実したときの悩みなど分かち合うことができます！

他にも各種学習会を開催して「労働組合」を学ぶ活動もしています。

みなさんと「明るく・楽しく・元氣よく」活動できる日を楽しみにしています！



金田 広紀
(米子支社)

米子地本

新入社員の皆さん、入社おめでとうございます！！
私は米子地方本部青年女性委員会で委員長を務めております金田です。職場は米子支社輸送課で、運輸指令員をしています。

「労働組合」と聞いて分からない事が多いと思いますが、30歳以下の全組合員を青年女性委員会とし、「労働組合」について学ぶ場所・期間でもあります。難しく考える必要はありませんので、少しずつ理解していただけたらと思います。知識を付けていただくことも

大切ではありますが、青年女性委員会は「明るく・楽しく・元氣よく」をモットーに“仲間作り”を行う事を一番に考え活動しています。

米子地本では、新入組合員歓迎レクリエーションをはじめ、夏のレクリエーションや女性フォーラムなど、年間を通して数多くの交流活動を行っています。JRは様々な系統・職場に分かれており、普段関わる人は限られてきます。その様なかで組合活動は、様々な枠組みを超えた交流ができる良い機会でもありますし、活動の中で出会った仲間は大切な財産となり、今後、仕事を行っていく上でも必ずプラスとなるはずですよ。

皆さんの参加を心よりお待ちしております。また、悩み事などがあれば遠慮なく、JR西労組の役員をはじめ仲間を頼って下さい。共に頑張っていきましょう！！



本 宏次郎
(徳山列車区)

広島地本

新入社員の皆さん、入社おめでとうございます！！
私は広島地方本部青年女性委員会で委員長をしている本宏次郎(もとこうじろう)と申します。職場は徳山列車区で車掌をしています。

「労働組合って何だろう?」「よくわからないや」と思う方が多いと思いますが、難しく考えることはありません。

私達が所属しているJR西労組青年女性委員会は、「明るく・楽しく・元氣よく」をモットーに仲間づくりを大切にしています。

現在、広島地方本部には約950名の青年女性組合員がいます。青年女性委員会は労働組合の役割や共済について、組合員の皆さんに安心して生活していただくための勉強会や、各種スポーツやウォークラリー等のレクリエーションを開催し、地域や系統を越えた活動を行っています。

広島地方本部では、勉強会を始めレクリエーションで「こういう事が知りたい!」「こういうイベントをやってはどうか?」等、多くの希望や意見を組合員から出た中からピックアップし、工夫して実際にやってみる。という活動を取り入れていて、参加しやすい企画・活動を多く行っています。

「労働組合」の活動を通じて経験する事が、自分のこれからの鉄道人生に必ず役に立つと思っています。例えば人との繋がりがであったり、聞く力・話す力が伸びることです。よくわからないから参加しないという苦手意識を持たず、冒頭でもお伝えした通り、難しく考えずにまずは気軽に参加してみてください！

皆さんと共に活動できる日を楽しみにしています！



東 昌孝
(博多総合車両所)

福岡地本

新入社員の皆さん、入社おめでとうございます。JR西労組福岡地方本部青年女性委員会で委員長を務めています。東昌孝です。

福岡地方本部青年女性委員会は、約300名の青年女性組合員が所属し、その中の17名の役員でレクリエーションや学習会等「行ってよかった!また行きたい!」と思ってもらえるような活動を企画しています。

春には博多・天神の街でのウォークラリー、夏には体育館での運動会やゲームを交えたBBQ、またレクリエーションだけでなく「今後のJR西労組を支えるの

は青年女性委員会!組合は無関心でも無関係ではられない!」をモットーに、組合についての学習会も開催しています。新入社員向けの「ヤングユニオンスクール」や組合員向けの勉強会を各級機関で定期的に開催しています。

「組合」と聞くと「怖い・怪しい集団」のようなイメージを持つかもしれませんが、私たちは他職場や他系統で働く仲間との交流を図る活動に力を注ぎ、一人でも多くの仲間とのつながりを築き、より働きやすい環境を作ってほしいと思っています。

これからの長いJR人生の中で最も大切なのは「仲間」です。その「仲間」の「輪」を組合活動を通じて大きくしていきたいですよ!



原 飛鳥
(梅津営業所)

西バス地本

新入社員の皆さん、ご入社おめでとうございます!心よりお祝い申し上げます。私は西バス地本青年女性委員会で委員長を仰せつかってます原です。

労働組合って言われてもよく分からないかもしれませんが、難しく考えずにレクリエーション等に参与其中で、全力で楽しんでもらいたいと思います。

今、コロナの影響で大変な時期の入社だと思えますが、いずれ雨は上がるものです。落ち着いたらレクリエーションなどを通じて楽しく、少し真面目に組合に触れていって欲しいと思います。皆さんに会えるのを楽しみにしております。



前原 真也
(東広島支店)

中バス地本

みなさん、入社おめでとうございます。

私は中国JRバス地方本部で青年女性委員長をしております、前原信也です。普段は中国JRバス東広島支店で運転士をしています。青年女性委員会は、30歳以下の組合員で構成されている組織です。

毎年、いろいろなレクリエーションや勉強会を開催しています。同年代が集まるので、とても話しやすい雰囲気です。

私たち中バス地本青年女性委員会は、30名ほどしかない小さな組織ですが、少ないからこそチームの繋がりは強いと思います。バスならではのテーマで学習会を行ったり、BBQで交流会を開催したりしています。労働組合と言われてもまだわからないと思いますが、職場の先輩たちや同僚と一緒に、まず活動に参加してみてください!皆さんと活動できることを楽しみにしています。



原田健太郎
(創造本部事業戦略G)

本社総支部

新入社員の皆様、入社おめでとうございます。私は、本社総支部青年女性委員会で委員長をしております原田と申します。職場は創造本部事業戦略G(事業推進)で、食・広告に関する規程と安全管理、車両等への広告媒体設置、JR西日本京都伊勢丹内の『美術館「えき」KYOTO』の運営管理をしています。創造事業は多岐に渡っており、様々な角度からお客様にサービスを提供しておりますが、鉄道と同じく、安全最優先であることには変わりありません。鉄道だけでなく、駅ナカや駅まわりにある商業施設について「これもJRグループの仲間が働いている施設なのかな」という目でご覧になって頂き、ついにお買い物もしていただくと大変ありがたいです。

JR西労組は、JR西日本で働く仲間たちで構成された、仲間たちのための組織です。働く中で困ったことなどがあれば、それを解決するために行動しています。

本社総支部は本社、建築・電気部門、新幹線部門、病院と様々な職種で構成されている特殊な組織となっています。そのため、普段接することのない他職場の組合員と仲間づくりを行うことで横のつながりを構築し、日常業務では得られない友人や知識を得ることを目的に、『ハッピーニューイヤーパーティー』『シーズンレク』などの楽しいレクリエーション活動などを企画して活動しています。

新入社員の皆様もJR西労組活動に参加し、『明るく・楽しく・元氣よく!』JR西日本の社員生活が送れるようにともに頑張っていきたいです。レクリエーションで皆様にお会いできることを楽しみにしています。